

UNIVERSIDAD DE LAS AMÉRICAS

Prácticas preprofesionales

Descripción de actividades

Nombre: Ricardo Portilla

La institución en la que se realiza las prácticas es a Universidad de las Américas, el área en la que realicé mis actividades es “Inteligencia de la Información”, las actividades que van relacionadas con mi carrera de Negocios Internacionales es como primer punto la investigación de mercados, además como otro punto que se realiza es el estudio de mercado, un análisis de diferentes áreas de la educación, con el fin de tener información necesaria, para que la universidad pueda encontrar el mercado objetivo y de esta manera impulsar un nuevo servicio de educación, esto quiere decir que se analizan los principales competidores tanto nacionales como internacionales.

Además, se realiza un monitoreo de las actividades sobre el manejo de la calidad de servicios hacia el estudiante de nuevo ingreso, de esta manera se busca mejorar y conocer las falencias que se tiene como institución y mejorarlas.